



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le ministre des affaires multiculturelles et de la citoyenneté de l'état australien de Victoria



Le 16 mai 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le ministre des affaires multiculturelles et de la citoyenneté de l'état de Victoria (Australie), Nicolas Kotsiras. L'archiprêtre Serguï Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain et le diacre Vassily Bourdonski, attaché du même Secrétariat prenaient part à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a accueilli son hôte dans les locaux de l'institution responsable des contacts de l'Église orthodoxe russe avec l'étranger. Au cours de l'entretien, le prélat a parlé du travail de l'Église avec la jeunesse, de l'enseignement des « fondements de la culture orthodoxe » dans les écoles russes. N. Kotsiras, de son côté, a parlé de l'état de Victoria, de l'enseignement religieux dans son pays.

Les interlocuteurs ont ensuite échangé des cadeaux. Le métropolite Hilarion a souhaité à son visiteur un

bon voyage en Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51493/>